

## ABSTRAK

Penelitian tesis dengan judul “ *Strategi Dakwah Masjid Nasional Al Akbar Surabaya Dalam mempersatukan Umat Islam*” ini, peneliti lakukan karena peneliti menganggap bahwa kegiatan dakwah di era modern seperti sekarang ini, sangat banyak hambatan dan rintangannya. Apalagi perpecahan umat Islam bukan hanya sekedar wacana belaka tetapi sudah menjadi realita. Sehingga perlu kiranya sebuah masjid, yang merupakan pusat dakwah dan pusat ukhuwah persatuan umat Islam wajib menyiapkan banyak hal untuk menghadapi realita tersebut. Termasuk yang terpenting adalah tentang strategi dakwah dalam menyatukan umat Islam itu sendiri. Sehingga sebuah masjid mampu menjalankan dakwah dengan baik dan tepat sasaran yang kemudian akan mengantarkan kepada tujuan yang telah direncanakan. Adapun masjid yang menjadi objek penelitian ini adalah Masjid Nasional Al Akbar Surabaya atau lebih disingkat MAS. Sebagai masjid yang sudah bertaraf nasional pastinya MAS membutuhkan strategi dakwah yang bisa diterima semua masyarakat.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif diskriptif. Adapun pengumpulan datanya dilakukan dengan wawancara, dokumentasi dan observasi langsung ke lapangan. Kegiatan observasi peneliti lakukan dengan mengikuti kegiatan dakwah yang ada di Masjid Nasional Al Akbar Surabaya. Sedangkan dalam menganalisa keabsahan data penelitian ini menggunakan perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi dan member check. Diharapkan dengan teknik keabsahan data tersebut akan didapat hasil penelitian yang objektif dan ilmiah.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa strategi dakwah yang dilakukan Masjid Nasional Al Akbar Surabaya dalam mempersatukan umat Islam periode kepengurusan 2010-2015 adalah lebih mengedepankan pemaksimalan seluruh fungsi masjid dimana masjid tidak hanya sebagai tempat sholat semata. Melainkan fungsi sebagai pusat pendidikan, sebagai pusat perekonomian, sebagai pusat seni dan budaya dan terkhusus sebagai pusat persatuan ukhuwah umat Islam. Seperti yang telah dicontohkan oleh Nabi Muhammad SAW. Selain banyak faktor yang mendukung, Didalam menjalankan kegiatan dakwahnya MAS juga mengalami beberapa masalah atau kendala. Tetapi walau bagaimanapun peneliti menilai bahwa strategi dakwah yang dilakukan MAS dalam upayanya mempersatukan umat Islam sudah dilakukan dengan profesional yang mampu mengikuti kemajuan zaman.